

MIGUEL HIDALGO

Director

Miguel Hidalgo, natural de Ronda (Málaga), se inicia desde muy joven en el estudio de la guitarra clásica, primero como autodidacta y luego en el Conservatorio de Córdoba. Pronto compagina esos estudios con los de los antiguos instrumentos de cuerda pulsada, como la vihuela, el laúd y las guitarras renacentista y barroca, actividad para la que cuenta con la ayuda inestimable de José Miguel Moreno y Hopkinson Smith.

En la década de los 80 funda con Antonio Torralba el *Trío Barroco Selma y Salaverde* y en la siguiente el *Grupo Cinco Siglos*. Es autor de diversas composiciones para sus instrumentos. Es licenciado en Geografía e Historia.